
 

12 сентября 2022г. 

 Обзор новостей 

 

  

Ачинский медицинский встречает новых студентов 

Накануне в нашем техникуме прошла торжественная линейка, посвященная Дню знаний. В этом году 

в ряды наших студентов поступили 171 человек! День знаний открыл Гимн Российской Федерации. 

Под команду «Смирно!» в актовый зал был внесен Государственный флаг нашей страны. Почетное 

право внести и установить флаг выпала студентам 3 курса отделения «Лечебное дело»: Максиму 

Губареву, Константину Трубаеву, Руслану Мамедову. По итогам прошлого учебного года ребята 

показали хорошие результаты в учебной деятельности и активно участвовали в общественной жизни 

техникума. 

По традиции с приветственным словом к первокурсникам обратилась директор техникума Татьяна 

Ивановна Стельмах. В своей речи Татьяна Ивановна сказала, что в этом году АМТ набирает студентов 

уже 86-й раз. Это говорит о высокой востребованности профессии медицинского работника. Она 

пожелала ребятам ответственно подойти к освоению профессии и активно использовать все 

возможности, которые дает студентам техникум. 

После знакомства с администрацией техникума и кураторами для ребят прозвенел первый звонок, 

который стал символичным началом новой, студенческой жизни. Первый учебный день для 

первокурсников начался с кураторских часов, в ходе которых ребята смогли ближе узнать друг друга. 

Кураторы групп познакомили их с основными нормативными документами, рассказали о наших 

традициях и правилах, провели обзорные экскурсии по техникуму. А уже совсем скоро для 

первокурсников пройдет важное мероприятие – церемония посвящения их в студенты АМТ. 

До скорой встречи! 

 

 



 

 

 

 

 

В Ачинском медицинском техникуме прошли мероприятия, посвященные Дню солидарности в 

борьбе с терроризмом 

В группах второго курса отделения «Лечебное дело» прошла памятная линейка «Вспомним Беслан. 

Мы против Террора!». Открыла линейку заместитель директора по учебной работе Валентина 

Ивановна Бондарева. В своей речи Валентина Ивановна отметила: «Сегодня мы с вами становимся 

свидетелями того, как рождается новая, нужная на наш взгляд, традиция. Каждый понедельник каждой 

новой учебной недели мы будем начинать с проведения линейки, которая будет проходить здесь, в 

нашем актовом зале. 

Линейку будет сопровождать поднятие Государственного флага РФ и исполнения гимна нашей 

страны. Ребята, мы с вами живем в великой стране с богатой героической историей. Но можем ли мы 

считать себя ее гражданами, когда не знаем эту историю, не знаем основных символов нашего 

государства…». Чести вынести и установить Государственный флаг РФ были удостоены студенты 

Максим Губарев, Константин Трубаев и Елена Вержбицкая. После установки флага ведущие Алина 

Павлова и Алина Климова рассказали присутствующим на линейке о трагических событиях с в 

Беслане, когда 01 сентября 2004 года, вовремя проведения торжественной линейки, посвященной Дню 



знаний, боевики захватили школу. Теракт в Беслане стал одним из самых масштабных и самых 

бесчеловечных за всю новейшую историю России… Студентка 391 группы Елена Вержбицкая 

прочитала трогательное стихотворение о событиях того страшного дня, который унес жизни более 300 

человек, больше половины из которых были дети. Сотрудники и студенты техникума почтили память 

погибших от рук террористов минутой молчания. 

В общежитии силами студентов под руководством воспитателей был оформлен тематический стенд 

«Россия против террора» и разработана памятка о том, как вести себя при угрозе совершения 

террористического акта. В учебных группах прошли кураторские часы «Терроризм - угроза 

обществу», цель которых – рассказать студентам о том, что такое терроризм, как ему противостоять. 

Террор в Беслане потряс всю страну и до сих пор остается незаживающей раной в памяти многих. Эта 

трагедия не должна повториться больше никогда. 

 

 

 
  

Пятеро студентов нашего техникума стали победителями стипендиальной программы Группы 

ЭН+/ РУСАЛ 

  

Поздравляем победителей: 

  

Анастасию Горюнову, Евгению Артименко (389 гр.), Анну Перфильеву (388 гр.), Регину Козыреву 

(394 гр.) и Никиту Кривова (400 гр.) с заслуженной победой! 

В течение нескольких месяцев ребята, имеющие высокие результаты в учебе, достижения в различных 

сферах общественной жизни принимали участие в конкурсе. После отборочного этапа участникам 

предстояло пройти собеседование с экспертной комиссией, рассказать о себе, о своих увлечениях, о 

том, почему выбрали профессию медицинского работника и своих профессиональных намерениях. 

Это было не просто, но наши студенты блестяще справились. Гордимся вами, ребята! 



 

  

 

13 сентября 2022г. 

 Обзор новостей 

 

  

Посвящение в студенты АМТ 

В Ачинском медицинском техникуме состоялось самое долгожданное для студентов первого курса 

событие – посвящение в студенты. 

Почти две недели студенты групп нового набора выбивались из общей массы студентов-медиков. Без 

белых халатов и колпачков они вносили общую смуту в привычную жизнь техникума. В этом году 

студенческую братию пополнили чуть более 170 вчерашних школьников. И вот долгожданный миг 

настал. По уже сложившейся традиции обряд посвящения проводили выпускные группы. Ребята 

постарались на славу – были и смешные видеоролики, и сценки о жизни студента-медика и серьезные 

– об ответственном выборе. 

Выпускники знакомили и передавали первокурсникам сложившиеся с годами заповеди. Главная из 

которых – учиться, учиться и еще раз учиться. Ведь профессия медицинского работника требует 

глубоких знаний. Вторая заповедь - не быть равнодушным ко всему, что происходит вокруг. А в 

нашем техникуме учатся именно неравнодушные студенты, имеющие активную жизненную позицию. 



Еще одна наша заповедь – быть лучшим! Студенческие годы — это не только лекции, зачѐты и 

экзамены, это — время становления личности, время открытия в себе новых талантов и новых 

возможностей. Студенты АМТ стараются быть первыми во всем: спорт, творчество, волонтерство, 

общественная и научная деятельность, главное – найти себе дело по душе. 

Кульминационным моментом посвящения стало произношение клятвы студента Ачинского 

медицинского техникума. После чего, исполняющая обязанности директора техникума Валентина 

Ивановна Бондарева разрешила студентам впервые надеть белые халаты, которые в дальнейшем 

станут неотъемлемой частью их профессиональной жизни. В своем напутственном слове Валентина 

Ивановна пожелала первокурсникам носить их с честью и достоинством и никогда не пожалеть о 

своем выборе. 

Сегодня первокурсники стали частью огромной дружной семьи под названием Ачинский медицинский 

техникум. А впередиих ожидают учебы и интересной студенческой жизни. До встречи на парах! 

 

 

 

 



 

  

Участников экоации научили оказывать первую помощь 

В рамках Всемирного дня первой медицинской помощи для участников ежегодной экологической 

акции «День реки Чулым» инструктором Российского Красного Креста Еленой Вержбицкой (391 гр.) и 

волонтером-медиком Дарьей Грибовской (400 гр.) был проведен мастер - класс по обучению навыкам 

оказания первой помощи. Ребят научили определять неотложные состояния и рассказали, как 

правильно действовать в экстренной ситуации. Все теоретические знания участники мастер-класса 

смогли отработать на практике. Мастер-класс посетили 13 человек. 
 

 

  

 

  

«День реки – 2022» 

Две команды из нашего техникума приняли участие в экологическом проекте «День реки – 2022». 

В субботний день две команды из нашего техникума пришли на берег Чулыма, чтоб стать 

участниками традиционной акции компании РУСАЛ «День Реки». Основные задачи проекта – 

пропаганда экологичного образа жизни, объединение неравнодушных жителей города в решении 

экологических проблем, развитие корпоративного и общегородского волонтерства. От нашего 

техникума заявились команда волонтеров-медиков «Здоровячки» и команда педагогов «Каждый искра. 

Вместе – пламя». Всего в экоквесте приняли участие более 30 команд. Задача команд – за 

определенное время собрать как можно больше мусора, тем самым очистив прибрежную территорию. 

Кроме этого, на поляне развернулись сразу несколько интересных локаций, которые не оставили 

равнодушными участников экоквеста. 

Отдельное внимание стоит уделить локации по туризму. Любая команда могла зарегистрироваться и 

принять участие в соревнованиях по преодолению туристкой полосы препятствий. Мы не смогли 

устоять и бросили вызов сами себе. Веревочная переправа, «бабочка», «болото» - это далеко не все 

испытания, которые нам пришлось преодолевать. И пусть мы не стали победителями, но мы это 

сделали… 



Хорошая погода, масса положительных эмоций от общения с единомышленниками, чистый берег и 

приятная усталость – таков итог нашего выходного дня. 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 



До свиданья, Бирюса! 

Студенты нашего техникума приняли участие в 4 заезде на территории инициативной молодежи 

«Бирюса- 2022» в рамках слета Красноярских краевых студенческих отрядов. Напомним, что сразу 

после окончания учебного года наши девушки Любовь Грибановская, Мария Колокоцкая (394 гр.), 

Мария Иванова (392 гр.), Ольга Матяс (403 гр.) и Анжелика Вершинская приступили к работе в 

санатории «Озеро Учум» (Ужурский район) и ДСОЛ «Морская волна» (Краснодарский край, 

Туапсинский р-он) в качестве работников сервиса. 

В течение всех четырѐх дней у ребят не было ни одной свободной минутки: они учились у спикеров, 

принимали участие в конкурсах песен и во всех бирисюнских видах спорта: бое с подушками, метании 

бревна, игре в зарницу. В ненастную погоду участникам форума помогали согреться жаркие танцы, 

тѐплые отрядные песни, и конечно же, энергия других отрядов. 

Ольга Матяс, боец ККСО, медицинский отряд «Горячее сердце»: «Бирюса для нас - это время показать 

себя, пообщаться с другими отрядами и получить мощный заряд энергии на целый год. Хотим сказать 

спасибо каждому, кто принимал участие в этом Слѐте, без вас ничего этого просто бы не было. Самое 

время строить планы на следующий год, обниматься и делиться энергией, которой зарядились на 

поляне. 

До встречи в следующем году, Бирюса». 
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В Ачинском медицинском техникуме прошел День здоровья 

  

16 сентября 2022 года в Ачинском медицинском техникуме прошел спортивный праздник «День 

здоровья», в котором приняли участие все учебные группы, преподаватели и администрация 

техникума, всего – более 300 человек. Праздник начался с зажигательной разминки в стиле Zumba, 

которую провела для всех наша студентка первого курса, староста 413 группы, Елена Козлова. Все 

участники получили настоящий заряд бодрости и массу положительных эмоций. После веселого 

пробуждения, каждая команда получила маршрутный лист, по которому участникам праздника 

предстояло посетить и выполнить задания на 21 станции. За каждой станцией был закреплен судья из 

числа студентов-волонтеров техникума, который следил за правильностью выполнения командой 

испытания. «Бабочка», «Баскетбол», «Боулинг», «Лабиринт», «Лыжи» - далеко не весь перечень 

интересных испытаний, которые приготовили организаторы для команд. Чтобы их успешно пройти от 

участников требовались ловкость, сообразительность, быстрота, умение работать в команде.  

Отметим, что в этот раз активнейшее участие в празднике здоровья приняли не только студенты. 

Команда преподавателей во главе с директором техникума Татьяной Ивановной Стельмах успешно 

прошли весь маршрут вместе с командами студентов.  

В условиях повышенной учебной нагрузки и дефицита двигательной активности у студентов, особую 

актуальность приобретает необходимость эффективной организации физкультурно-оздоровительной 

работы, особенно во внеурочное время. Великая ценность каждого человека — здоровье. Лучшая 

пропаганда здорового образа жизни — это занятия физкультурой и спортом. Отметим, что в нашем и 

техникуме этому уделяется большое внимание. Мероприятия проводятся в рамках реализации 

национального проекта «Здравоохранение».  



Спасибо всем за участие, за хорошее настроение, за позитивные эмоции, подаренные друг другу. 

Берегите здоровье, занимайтесь физкультурой! Будьте здоровы! 

Информацию подготовила группа 399 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

Инструкторы местного отделения Российского Красного Креста продолжают обучать студентов 

и школьников первой помощи 

  

На этот раз мы вновь посетили Ачинский колледж отраслевых технологий и бизнеса, где провели 

мастер-класс для студентов 1 курса специальностей «Строительство и эксплуатация зданий и 

сооружений» и «Информационные системы и программирование». Инструктор Сергей Третьяков не 

только рассказал участникам мастер-класса о том, что такое первая помощь, кому необходимо ее 

оказывать и в каких ситуациях, но и помог ребятам на практике отработать полученные теоретические 

знания. 

 

 

Кросс нации 

  

Студентки нашего техникума стали победителями и призерами во Всероссийском дне бега «Кросс 

нации».  

Соревнования прошли в минувшую субботу, 17 сентября, вокруг территории спортивного комплекса 

МБУ «ГСК «Олимп». Наш техникум представили 18 студентов: 

Вержбицкая Елена – гуппа 391; 

Санина Анна – группа 398; 



Чистякова Софья – группа 412; 

Стельмах Анна – группа 394; 

Шилова Анастасия – группа 410; 

Рябцева Юлия – группа 402; 

Кириченко Елена – группа 394; 

Шайдуллин Ахтам – группа 394; 

Красовский Никита – группа 402; 

Кылосова Снежана – группа 407; 

Безгина Олеся – группа 407; 

Нестеренко Татьяна – группа 411; 

Бакшеев Ярослав – группа 411; 

Сухенко Руслан – группа 411; 

Ермолаев Игорь – группа 401; 

Барханов Сергей – группа 395; 

Зобнина Александра – группа 395; 

Антонова Диана – группа 400 

Под руководством педагога по физической культуре Ольги Александровны Агеевой и педагога-

организатора Елены Андреевны Держанской. Участникам соревнований предстояло преодолеть 

дистанцию в 2 км. По итогам кросса девушки нашей сборной забрали сразу весь комплект медалей. 

Третье место заняла Софья Чистякова (412 группа), на втором месте – Елена Кириченко (394 группа) и 

абсолютной победительницей стала Елена Вержбицкая (391 группа). Поздравляем ребят и педагогов с 

победой в соревнованиях! 

   

 

 

Ачинские волонтеры-медики приняли участие в мероприятиях в рамках Всемирного дня 

безопасности пациентов 

  

В этом году он проходил под лозунгом «Лекарство без вреда». В минувшую субботу, 17 сентября, 

волонтеры-медики, студенты 1 курса, Софья Чистякова (412 группа), Юлия Иванова (410 группа) и 

Алина Бродникова (411 группа) рассказали посетителям Губернской аптеки о том, как правильно 

принимать лекарства, как их хранить, на что следует обращать внимание, приобретая лекарство, как 

правильно утилизировать просроченное лекарство?  

Многие люди даже не задумываются о том, какой вред мы наносим окружающей нас природе, просто 

и бездумно выбрасывая просроченные таблетки, капсулы, порошки в мусорное ведро. Все это в 

последующем попадает в почву, в воду, которую мы пьем, в воздух, которым мы дышим.  

Очень важно, если каждый из нас начнет правильно утилизировать просроченные медикаменты. Для 

этого необходимо принести их в Губернскую аптеку (ул. Кравченко, 7А), в которой расположен 

специальный для этих целей контейнер. 



Всем посетителям аптеки волонтеры раздали «Памятки о правилах использования и хранения 

лекарств», а желающим девушки помогли измерить артериальное давление. 

 

 

 

 

 Трезвый взгляд, умей сказать НЕТ! 

  

В целях реализации образовательно-информационного проекта «Знание – сила!», в рамках 

международной программы «Равный обучает равного», студентка группы 392 Наталья Губанова 

провела информационное мероприятие на тему «Трезвый взгляд, умей сказать НЕТ!» для 

обучающихся Ачинского колледжа отраслевых технологий и бизнеса. 

Наталья рассказала студентам историю создания Всероссийского Дня трезвости, о том, что начало 

этого праздника положено в 1913 году и отмечают его в нашей стране ежегодно 11 сентября.  

День трезвости — это возможность вспомнить о том, какие ценности для нас являются важными. О 

том, каким ценным является здоровье человека. Почему это важно? Во-первых, трезвый человек сам 

отвечает за все свои мысли и поступки. Во-вторых, трезвый человек — это человек ответственный и 

со здоровой моралью. В-третьих, трезвый человек — это человек, у которого нет зависимости.  

В форме дискуссии ребята обсудили вопросы:  

- что такое алкоголь и его влияние на мозг и потомство; 

- о воздействии алкоголя на юношей и девушек;  



- помогает ли употребление алкоголя справиться со стрессом, расслабиться, решить трудные вопросы 

или все совсем наоборот.  

В завершении беседы студенты поделились на группы для обсуждения предложенных ситуаций, а 

затем обыграть их по ролям, при этом показали, как можно отказаться от предложенного алкоголя. 

Трудно найти молодежную группу, которая не испытала бы на себе влияние алкоголя. Наверняка, 

попробовав спиртное впервые, подросток не стал искать информацию о пользе или вреде этого 

напитка, не стал советоваться со знающими людьми, а стоит ли продолжать этим заниматься, не начал 

искать статьи в интернете о проблеме пьянства и алкоголизма. Многие подростки даже не 

задумываются о влиянии и последствиях употребления алкоголя на их здоровье, личность, жизнь. 

 

 

 

 165-летие со дня рождения К. Э. Циолковского 

  

Традиционная линейка понедельника, прошла в актовом зале для групп третьего курса отделений 

«Лечебное дело и Сестринское дело». За высокие результаты в учебной деятельности почетное право 

внести Государственный Флаг Российской Федерации было предоставлено студентам 388 группы 

Белоглазову Никите, Черноусову Вадиму и Трубаеву Константину, студенту группы 393. После 

исполнения Гимна Российской Федерации ведущие провели линейку, посвященную 165-летию со дня 

рождения К. Э. Циолковского.  

Студентам рассказали об открытиях и изобретениях российских ученых в области воздухоплавания. 

Особое внимание уделили выдающемуся российскому ученому, основателю современной 

космонавтики - Константину Эдуардовичу Циолковскому. В начале своего научного пути 

Циолковский работал в области аэродинамики, создал первую в России аэродинамическую 

лабораторию, где изучал действие воздуха на движущиеся объекты в атмосфере. К.Э. Циолковский 

провел немало ценных наблюдений за конструкцией дирижаблей. Еще в конце 19 века ученый 

предложил идею дирижабля жесткой конструкции с металлической оболочкой и советовал 

использовать вместо водорода нагретый воздух. Это существенно увеличило бы безопасность полетов. 

Константин Эдуардович создал план многоракетного космического «поезда». 

Константин Эдуардович Циолковский как-то сказал: «Я хочу привести вас в восторг от созерцания 

Вселенной…». Ему это удалось! 



 

 

 

23 сентября 2022г. 

 Обзор новостей 

 

  

Школа юного медика 

  

В рамках национального проекта «Обеспечение медицинских организаций квалифицированными 

кадрами» в Ачинском медицинском техникуме стартовал профориентационный проект «Школа юного 

медика». Участниками стали обучающиеся 10-11 классов общеобразовательных организаций 

Назаровского района и МАОУ «Школа №17» г. Ачинска.  

Цель проекта - подготовка и мотивация выпускников общеобразовательных организаций для 

дальнейшего поступления в медицинские профессиональные образовательные организации среднего и 

высшего профессионального образования  через систему  профессиональных проб.  

Данный проект способствует профессиональному самоопределению в области медицины, знакомит с 

миром медицинских профессий. Формирует  правильное отношение к своему здоровью и потребность 

в здоровом образе жизни. 

На первом занятии Школы юного медика ребята познакомились с презентацией специальностей, 

реализуемых в техникуме, узнали о правилах приема, прошли профориентационное тестирование, 

посетили анатомический музей, площадки симуляционного центра, приняли участие в мастер-классе. 



 

 

  

 

  

Студенты нашего техникума в числе лучших студентов страны 

  

#деньСПО 

Пять студентов нашего техникума достойно прошли заявочный этап и собеседование с экспертной 

комиссией и одержали победу в стипендиальной программе РУСАЛ и EN+.  

В торжественной обстановке представители компании РУСАЛ – Ксения Игоревна Талай, директор по 

связям с общественностью и взаимодействию с государственными органами АГК и Светлана 

Юрьевна Трофимова, директор Ачинского филиала «РУСАЛ Медицинский центр» поздравили 

победителей стипендиальной программы и вручили им памятные подарки. К слову, в качестве 

эксперта в собеседовании с претендентами на премию участвовала и Светлана Юрьевна, директор 

ООО «РУСАЛ Медицинский центр», которая отметила, что студенты Ачинского медицинского 

техникума достойно выдержали все испытания, представили себя и ответили на вопросы комиссии. На 

мероприятии присутствовали и студенты 1 курса, которые могут тоже попробовать свои силы в 

следующем году в данном конкурсе. Мы еще раз поздравляем наших победителей: Анастасию 

Горюнову, Евгению Артименко, Анну Перфильеву, Регину Козыреву и Никиту Кривова, так держать! 

Мы вами гордимся! 

Справка: Стипендиальная программа РУСАЛ и EN+ - это система материального поощрения 

талантливых и перспективных студентов. Кроме высокой академической успеваемости, претенденты 

должны иметь успешный опыт участия в профессиональных конкурсах и олимпиадах, научные 

достижения, опыт участия в работе органов студенческого самоуправления, благотворительных, 

волонтерских и донорских акциях. 
 

 

https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D1%8C%D0%A1%D0%9F%D0%9E


28 сентября 2022г. 

 Обзор новостей 

 

  

До встречи,  «Арга»! 

  

Шестеро наших студентов-активистов вернулись с молодежного форума «Арга», который проходил в 

течение четырех дней в оздоровительном лагере «Сокол». Ребят до сих пор переполняют эмоции))  

Алина Павлова, студентка 3 курса, группа 393: «Арга - это новые возможности, новые знания, 

новые знакомства. Я провела время с пользой, зарядилась энергией. 

Было сложно, рано вставали и очень поздно ложились, но это того стоило. Расписание на каждый 

день было очень насыщенным, были тематические дни, задания 

Я открыла для себя КВН. Елена Синкевич, директор лиги КВН Ачинск, а дала много новых знаний, 

лекции были супер интересными, а главное, что за 3 дня мы образовали команду и смогли выступить с 

визиткой, которую написали сами на закрытии форума!».  

Сергей Третьяков, студент 2 курса, группа 399: «Арга оставила у меня массу хороших эмоций. Я 

посетил много интересных лекций. Этот форум был для меня в новинку, и я не ожидал, что он будет 

таким запоминающимся. Я с пользой провѐл время и встретил много хороших людей. Об «Арге – 

2022» у меня остались только положительные впечатления!».  

Алина Климова, студентка 2 курса, группа 403: «Вот и закончился заезд! Несмотря ни на что, 

каждый проведѐнный день в этом месте был по-своему интересный и запоминающийся. Это был 

огромный опыт не только для студентов, но и для организаторов, ведь в этом году «Арга» 

изменилась и стала 18+. 

В течение 4 дней участники знакомились со спикерами, посещали лекции и практикумы, участвовали 

в квестах и различных играх на свежем воздухе, для участия в которых помехой не стали даже 

погодные условия. Каждый нашѐл себе дело по душе: школа КВН, проектирование, тренинги с 

гештальт-психологом и ещѐ множество интересного. А после лекций ребят ожидала 

развлекательная шоу-программа, подведение итогов дня, награждения и дискотеки. После чего все 

могли отдохнуть, поиграть в настольные игры в корпусе или же просто обсудить завершение дня с 

новыми знакомыми. Каждый день на форуме был посвящѐн определѐнной тематике, под которую 

проводились конкурсы: оформление комнаты, осенний наряд, «Мисс и Мистер Арга» и другие 

увлекательные задания для каждой из команд. 

Хочется сказать большое спасибо организаторам, спикерам и всем участникам за их работу. И, до 

новых встреч!».  

Евгения Артименко, студентка 4 курса, группа 389: «Поняла, что не нужно останавливаться на 

достигнутом, не бояться браться за новые дела/увлечения. На Арге произошла перезагрузка самой 

себя, хочется что-то творить, веселиться, во многом участвовать. 

На Арге было классно! Каждый день у нас был тематический. Знакомства с новыми людьми были 

интересными и приятными, так как со многими, кто приехал на форум, у меня было что-то общее)». 

Софья Чистякова, студентка 1 курса, группа 412: «Восторг! Это первое слово, которое приходит 

на ум, когда я вспоминаю о молодежном форуме « Арга». Я поняла для себя некоторые главные вещи: 

в мире есть люди, такие же, как я: инициативные, веселые, активные, имеющие цель, я знаю, что у 

меня теперь есть поддержка и хорошие знакомства. И они рядышком со мной, и я обязательно 



продолжу общение с ними. Главной целью поездки для меня было интересные знакомства, 

взаимодействия, участие в лекциях и мероприятиях. И я на 100% закрыла эту цель Зарядка, лекции, 

вечера, свечки, дискотеки - это все то, что вселило в меня вдохновение и уйму положительных 

эмоций! я горю желанием развиваться и желанием переворачивать этот мир! я была очень рада 

познакомиться со спикерами, получить от них опыт. А самое главное - я видела их желание 

проводить этот форум! Спасибо». 

 

  

 

  

Школьникам из Назаровского района рассказали о правилах здорового питания 

  

В рамках празднования Дня СПО в нашем техникуме побывали ученики 7-9 классов школ 

Назаровского района, всего 108 человек. Ребята стали участниками проекта «Медицина для каждого», 

цель которого - развитие подросткового волонтерского движения через организацию на базе 

техникума школы медицинского добровольца. В ходе участия в проекте ребята узнают от волонтеров-

медиков о составляющих здорового образа жизни, о профилактике вредных привычек и некоторых 

заболеваниях, научаться оказывать первую помощь. Проект рассчитан на то, что, приобретая полезные 

знания о своем здоровье и его сохранении, школьники в формате «равный обучает равного» передают 

эти знания своим ровесникам в своих школах, классах, среди своих друзей, знакомых, близких. 

В прошлом году данный проект был реализован в рамках программы «Помогать просто» при 

поддержке компании РУСАЛ. Его участниками стали более 60 школьников г. Ачинска. 
 

 

 

 

  

 


